
SINDICATO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORAS Y TRABAJADORES ACADÉMICOS DE 

LA UNAM (SITTAUNAM) 

Secretaría de Actas y Acuerdos 

  

Fecha: Viernes 12 mayo 2023                                               No. de Acta:_______________ 

Reunión Asamblea General SITTAUNAM 

Lugar: Sala Octavio Gudiño Fac. Economía 

Asistentes: ENP 5, Fac. Economía, DG CCH´s, ENTS, Fac. Arquitectura, Fac. Ciencias Pol. y Soc., 

Estudiantes de la Interuniversitaria y de Ciencias Políticas, Instituto de Biológicas, F. Ciencias, ENP 

6, ENES Morelia, Fac. Contaduría y Admon., ENEO, CCH Sur, Fac. Filos y Letras, ENES Morelia, FES 

Aragón, ENP 2, CCH Oriente, FES Zaragoza. 

Hora de inicio: 18:00 h                                             Hora de término: 20:15 h 

Orden del día: 

1.- Proceso electoral 

2.- Incorporación a la CNSUESIC (Se pasa a la siguiente asamblea) 

3.- Plan de acción. 

3.1 Marcha 15 de mayo 

3.2 Mitin en la STPS el lunes 15 de mayo 

4.- Acreditación se observadores (hasta el domingo próximo) 

5.- Asuntos generales 

Eréndira plantea que no está de acuerdo en tomar una decisión sobre CNSUESIC, por que no se ha 

discutido y debe ser algo que la mayoría decida. 

Fernando que se discuta lo del proceso electoral, y que posteriormente se tome la decisión sobre 

CNSUESIC, también lo de la acreditación de observadores pues es algo que se tiene como límite el 

siguiente domingo. 



Mariana pues si se considera en una siguiente reunión convocarnos para sacar la planilla de 

unidad, hay que evaluarlo. 

Fernando dice que el tiempo ya está al límite y que si no sale hoy la planilla podemos perder el 

tiempo, la convocatoria ya circuló desde antes y pues los que les interesa aquí están en presentes 

o en zoom. 

Humberto señala que la planilla debe de salir hoy, que ya no tenemos tiempo, porque deben de 

trabajar quienes integren el colegio electoral 

Andrés de Morelia tenemos la propuesta para cuatro integrantes en secretaría general Yuri, y yo 

para general, Alfredo para prensa pues es diseñador y Etétzí para género es una compañera 

feminista congruente. 

Esther señala que se requiere que se dé la paridad de género porque por estatutos lo pueden 

invalidar. 

Facundo buscar que los profes que sean de la Coordinación Colegiada sean definitivos para evitar 

que los despidan. 

Esther nombrar a responsable electoral, lo de papelería, plumones, urna mamparas publicar la 

convocatoria de elección en los centros de trabajo, estatutos y ver que en todos los cargos estén 

representantes de prepas, cch´s, Facultades, Periféricas, Escuelas e Institutos. Avisa que estará en 

clase entonces avisa que después regresara al escrutinio. 

Roberto se propone depurar la planilla general, Andres, Yurixi, Juan, Pilar Schiafinni. 

Miguel propone a Andres, Yurixi, Eddie y Lidia. 

Brenda propone a Eddie y Pilar Schiafinni, porque vienen y han participado hay que evitar 

proponer a quien no asiste, porque ya nos pasó. 

Andrés los estatutos dice se buscará la paridad de género, el problema es que no se tienen 

sustitutos y mientras se tenga un porcentaje importante de compañeras en la representación se 

cumple. 

Fernando justificar la propuesta de ENES Morelia es viable por la paridad, recordemos cómo se ha 

defendido a compañera Yuri, además esto debe ser factor de unidad, dejemos de lado el 

CUcentrismo, de nuestra parte queda intentar dejar listo lo de la cuenta y ampliar la parte jurídica 

para que también en la toma de nota se dé el nombre del compañero Ríos, de Sayuri y quienes se 

propongan y pues hay que hablar con ellos. 

Eréndira propone que Juan de Dios también se integre a la parte del trabajo jurídico. 

Mariana como se va a definir y evitar listas infinitas menos de personas que no están. 

Edy se propone a los que están constantes. 



Xenia la paridad de género no es fácil, por esto se propone se respete si hay tres hombres y una 

mujer porque la brecha de genero existe. 

Roberto quien lo acepte que esté presente porque el tiempo se viene encima. 

Ali se menciona por parte de estudiantes el trabajo que se propone y solidarizan.   

Andrés menciona que sí que todo el mundo sea responsable, no buscarle seguirle con los 

constantes. 

Fernando en Vigilancia propone a Omar, Jurídica Ricardo y Santos para comisión autónoma de 

fiscalización 

Alfredo señala que Mayvelin no está presente y no se le ha visto trabajando en SITTAUNAM 

Miguel proponen de economía a Edy y Mayvelin, como acuerdo de economía. 

Humberto informa que se requiere a alguien para representante de planilla y tres integrantes del 

colegio electoral, propone a Facundo como representante, a María Esther, Alain y Luis Carlos 

como colegio. 

Santos se opone a que Facundo sea representante de planilla porque apoya a Efraín y participa en 

académicos unidos. Se retira de comisiones si Facundo es el representante. 

Eréndira le dice que está haciendo mal en retirarse y que no se debe de hacer berrinche. 

Aurelio: Acepta formar parte de comisión de fiscalización 

Gabriel: Acepta formar parte de comisión de Vigilancia. 

Secretarias Organización Eddie, Actas Mariana, Trabajo Alfredo, Finanzas Edgar, deporte Brenda, 

Genero Etetzi, Prensa Allfredo Mendoza, Comisiones Vigilancia Omar, Honor y Justicia Mayvelin, 

Haciendia y Fiscalización Gaby. 

Fernando la vez pasada se registra números equivocados por centro de trabajo. 

Pilar Schiafinni solo día 22 está registrado, no existe en el registro oficial de centro laboral, y se 

requiere que publiquen convocatoria, a los observadores se les solicita carta de motivos. 

Santos fortalecer propaganda acción, video, cumplir y cuidar.   

3. Acuerdos 

La planilla de Unidad queda integrada de la siguiente manera 

Sria. General: Ávila Armella Andrés, Manriquez Bucio Yurixhi, Hernández Arias Juan, Schiaffini 

Hernández María del Pilar. 



Secretarias Organización: Hernández Rivera Edy;  

Actas: Vallejo Ramos Mariana;  

Trabajo: Bravo Olivares Manuel Alfredo;  

Finanzas: Dávalos Gonzáles Edgar;  

Cultura: Porras Rodríguez Brenda;  

Igualdad de género: Sánchez García Chpír Etétzí;  

Prensa: Mendoza Servin Alfredo; 

Relaciones: Hernández Barrios Xenia Catalina;  

Representante de planilla: Facundo Jiménez 

Vigilancia: Hernández Ordoñez Omar, Gonzales Campos Gabriel y Adame Campos Rita;  

Honor y Justicia: Molina Álvarez María del Pilar, Flores Villagómez Elda Mayvelin y López Bonifacio 

Alan Fernando;  

Hacienda y fiscalización: Camacho Ledesma María Gabriela, Castro Liceaga Ramón  y Cuevas Díaz 

Jesús Aurelio. 

Colegio electoral: María Esther, Luis Carlos, Alain Ramos. Morelia integrará un comité auxiliar y se 

pondrán en contacto con el colegio electoral. 

Comisión Jurídica: Oseguera Barajas Humberto, Herrera Román Sayuri, Hernández Monge Juan de 

Dios, Ríos y Ricardo. 

La votación se realizará en dos sedes Economía y Morelia. 

Comisión para entrar a Sria. del trabajo con Humberto, Esther y Pilar como estarán en el mitin 

junto con Asamblea de profes, entran también SITTAUNAM.  

Marcha a la 10 am del m. normal y a las 12 en secretaria del trabajo y previsión social en barranca 

del muerto. 

Está el grupo de observación activo para avanzar en la parte de la consulta del CCT, ahí se 

coordinarán los trabajos. 

Próxima Reunión: Convocará la Secretaría General después de desahogar tareas. 

 

¡Por la dignificación del trabajo académico y Por la democratización de la UNAM! 

 


